



ÖTB Wien Basketballmeisterschaft (10.03.2018)

Die Körbe hängen hoch -

So verlässlich wie die vier Jahreszeiten, kommen beim ÖTB Wien Anfang März auch die Ballmeisterschaften. So auch am 10. März um 14:00 Uhr in der Turnhalle in der Pastorstraße die Basketballmeisterschaften.

Dieses Jahr haben gleich 9 Mannschaften ihr Kommen angesagt, sodass unser Basketballwart, Güner Pfaffel, diese in zwei Gruppen einteilen musste. Dabei hat er versucht, die aus dem Vorjahr in der Siegerliste nebeneinander Platzierten in den Gruppen zu trennen. Doch nicht nur die Altbekannten aus Alsergrund, Jahn-Währing, Gersthof, Ottakring und Favoriten waren heuer dabei, sondern auch eine zweite Mannschaft aus Alsergrund, zwei Mannschaften aus Meidling und eine vom WATV. Somit waren heiße Partien vorprogrammiert.

Doch wie in den letzten Jahren setzten sich auch heuer wieder die Lokalmatadore aus Währing, Gersthof, Alsergrund und Ottakring für das kleine und große Finale durch. Im Kleinen trafen sich Ottakring und Gersthof wobei Gersthof hier das treffsichere Händchen bewies.

Im großen Finale, man kann fast schon sagen No-Na, trafen sich wieder Jahn-Währing und Alsergrund. Und auch dieses Mal flogen nicht nur die Bälle sondern auch die Emotionen, sodass der Unparteiische auch technische Fouls verteilen durfte. Nach der regulären Spielzeit konnten sich die beiden aber nicht entscheiden wer gewonnen hatte, sodass diese heiße Partie in die Overtime gehen musste. Dabei hatten dann die Alsergrunder wieder das glücklichere Händchen.

Danach reichten sich aber alle wieder zufrieden die Hände und freuten sich schon auf die nächsten Duelle 2019.